



México va por 34 oros a los Panamericanos Santiago 2023

JOSÉ ÁNGEL RUEDA

Para María José Alcalá, presidenta del COM un pronóstico para la delegación mexicana que participará en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, supere las 30 medallas además otros boletos para los Olímpicos de París.

“Vamos muy bien, los patrocinadores nos están ayudando. En una de las pláticas que hemos tenido con Conade les hemos comentado que podemos aportar arribita de los 40 millones de pesos, lo cual para el Comité Olímpico Mexicano es un orgullo estar ayudando, y ya no se le queda la carga al gobierno”, explicó la dirigente en el marco del encuentro de encuentro de medallistas olímpicos de México con don Olegario Vázquez Raña.

A poco más de un mes de la justa continental, se estima que México pueda mantener la cosecha dorada que logró en Lima 2019, cuando se ubicó en el tercer

lugar del medallero con 37 preseas áureas. “De medallas, aproximadamente, nosotros tenemos visualizadas de 32 a 34 medallas de oro. Pases olímpicos vamos por todos, los más que se puedan, son varias las disciplinas. Y esperamos lograr el mayor número de atletas que ingresen a los Juegos Olímpicos, cada vez es más difícil”, explicó Alcalá.

El tetra olímpico de tiro deportivo don Olegario Vázquez Raña, fue nombrado Presidente Honorario de la Asociación de Olímpicos Mexicanos (AOM), en ceremonia realizada en el hotel Camino Real de Polanco.

Durante el encuentro con medallistas olímpicos y olímpicos mexicanos, don Olegario agradeció y se dijo emocionado por el nombramiento otorgado por la AOM, dirigida por el medallista Daniel Aceves Villagrán.



Para la presidente del COM, María José Alcalá dio su pronóstico para los Juegos de Santiago. ESPECIAL